

Schwabach

## Schön und gut nutzbar

**[19.03.2004] Die Stadt Schwabach hat ihren Internetauftritt komplett überarbeitet. Ein wichtiges Ziel beim Relaunch war eine möglichst barrierefreie Gestaltung der Website.**

Mit neuem Layout sowie aktualisierten und erweiterten Inhalten präsentiert sich die Internetpräsenz der bayerischen Stadt Schwabach. Die intensive Umarbeitung nahm rund 15 Monate in Anspruch. Hierbei wurde besonderer Wert auf eine ansprechende, strukturierte und zugleich optisch individuelle Gestaltung gelegt. Durch die Verwendung eines Content-Management-Systems (Imperia) sowie die Trennung von Inhalt und Formatierung wurde der Internet-Auftritt in Richtung Barrierefreiheit optimiert. So können beispielsweise Schriftgrößen und Schriftfarben von jedem Benutzer selbst verändert werden. Der Behördenwegweiser "Stadtverwaltung A-Z" beschreibt in 170 Stichworten die Dienstleistungen sowie alle Ämter, Dienststellen und Einrichtungen der Stadt. Überarbeitet wurde auch die Unternehmensdatenbank. Der Veranstaltungskalender bezieht durch den Zugriff auf die Datenbank des Nürnberger Amtes für Kultur und Freizeit auch die Veranstaltungen der Region mit ein. Ebenso bietet der in Zusammenarbeit in der Region entstandene Stadtplan die Möglichkeit, neben Schwabach auch die anderen Städte des Großraums und deren Kartenwerk einzusehen.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Schwabach, Internet, CMS, Imperia, Content-Management-System, Barrierefreiheit